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和歌山への提言 

                                               教育学部 10123008 楊艶 

  今年の４月に和歌山に来て、あっという間に４ヶ月が経ってしまいました。この４ヶ月

の間に、和歌山のことが少しずつわかるようになりました。和歌山は海に近く、山に囲ま

れているから、海の幸、山の幸がたくさんあり、自然に恵まれたところです。それに、み

んな親切です。和歌山に来てから、何度も和歌山の人々に助けられました。また道が綺麗

で、静かで、住民たちがゆっくりした生活を送っています。だから、とても住みやすい町

だと思います。このようなところに留学してよかったな、と思います。でも少し工夫すれ

ば、和歌山はより良くなるのではないでしょうか。これから三つの点について、私の考え

を述べます。 

  まず、交通に関することです。１、和歌山に来てバス代の高さに驚きました。中国どこ

ろか大阪よりも高いです。乗っている人が少ないので、バス代が高くなるということを聞

きましたが、逆に考えると、バス代が安くなると乗る人が増えるのではないでしょうか。

アンケート調査をして、みんなの意見を聞いてからバス代を決めればいいでしょう。２、

交通ルールを守らない人が多いです。特に信号無視する人と、雨の日傘をさしながら、自

転車に乗っている人をよく見かけます。交通安全の宣伝などを強めたほうがいいと思いま

す。皆に交通安全の重要性を知らせるべきです。３、バス乗り場の名前を一つずつ看板に

書いたほうがいいと思います。看板に地図がありますが、バス乗り場の名前を順番にひと

つずつ書いたら一目瞭然ではないでしょうか。 

  それから、観光についてです。県観光連盟によると、２００９年に泊まりがけで和歌山

を訪れた観光客は約５１４万人です。約７割が近畿からで、関東からは約１割にとどまっ

ています。白浜、高野山、熊野古道など有名な観光地もありますが、和歌山にあるとは知

らない県外の人も少なくないです。それに和歌山には、美味しい食べ物もたくさんありま

すが、知っている人は少ないです。だから観光客にもっとアピールしたほうがいいと思い

ます。 

  最後に買い物に関することです。１、飲食店の開店時間が遅いです。和歌山に来た初日、

朝８時半頃、どこかで朝ごはんを食べようと思いました。でも食べるところが、なかなか

見つかりませんでした。ほとんどの店は１０時以降に開店します。結局コンビニで弁当を

買って食べました。２、スーパーやデパートの閉店時間が早いです。スーパーが１０時ぐ

らいで、デパートは８時半ぐらいです。夜はこれからだと思っていたら、もう店が締まり

ました。少し閉店時間を遅くしたほうがいいのではないでしょうか。３、ショッピングセ

ンターが少ないです。買い物をしようとしても、イズミヤと MIOしか思い浮かびません。

みんなの意見を聞いて、増やすべきかどうかを決めたらどうでしょうか。 

  個人的な意見ですが、少しでも和歌山の発展に役立ったらいいと思います。これからも

和歌山での留学生活を満喫したいと思います。 
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中国のバス乗り場の看板 

 


